



 \bigstar

Había una vez un niño llamado Guillermo y un día salió a jugar con barro y arena. Luego su papá le llamo para comer, pero Guillermo no se lavó las manos y comió con las manos sucias. Después que comieron a Guillermo le empezó a dar un fuerte dolor de estomago de estomago, su mamá le preguntó: ¿Qué tienes hijo? Guillermo responde: iTengo un dolor de barriga mamá! Y le llevaron al hospital.

El doctor dice: iSu hijo tiene una fuerte infección intestinal! La mamá dice: ¿Por cuántos días se va a quedar? El doctor dice: iUnos 9 días! Y pasaron los días.

Guillermo se iba recuperando. Su mamá dice: iYa vez, te enfermaste por no lavarte las manos, si hubieses lavado las manos, no estuvieras en el hospital! Su mamá le acompañó toda la noche.

Al día siguiente le dieron de alta y Guillermo llega feliz a su casa, porque se encontró con su familia y prometió Guillermo lavarse siempre las manos antes de comer y cuidarse para no enfermar.

MI CUENTO TIENE RELACIÓN CON EL DERECHO A LA SALUD.

MENSAJE: QUÉ SIEMPRE DEBES LAVARTE LAS MANOS ANTES DE COMER.

Autor: Diego Daniel Terrones Torres

Alumno del 5to Grado "C"

I.E N° 16211